

## 板宿小学校(神戸市須磨区)

平成 31 年 2 月 8 日(金) 9 時 15 分~11 時 30 分





## 3年生の植樹活動

お兄さんとお姉さんがどんぐりを拾い、植え、3年生が世話をしてきたどんぐりの苗木を森に植える日がやって来ました。夏の暑さにたえて育った苗木をみんなで取出し、重い苗木をがんばって持って出発しました。

植樹地では「わぁ~ひろい」「ヤッホー」とワクワクした様子でした。せつ明の後、しゃ面でふんばって植樹開始!木づちを持つのははじめてで「重い」「たたくのむずかしい」「でも、がんばるぞ」と楽しそうでした。

「昔、はげ山だった六甲山やどんぐりのことをいっぱい知れてよかった」「この勉強で木や森のそんざいがとても大事なことだと学びました。これからも木や森をむやみにきずつけず大事にしようと思います。」とみんなの思いをメーセージカードにしてくれていました。

板宿小学校3年生のみんな、ありがとうございます!うれしかったです!



そだった苗木 重たいよ~



葉っぱのカードに書かれたメッセージ



植樹がはじまりました



板宿小学校 3 年生 記念植樹



今日の感想